

Medieninformation

Regierungsrätin Eggenberger besucht Ospelt Gruppe

Auf Einladung von Verwaltungsratspräsident Alexander Ospelt besuchte Regierungsrätin Dr. Katrin Eggenberger die Ospelt Gruppe am Hauptsitz in Bendern. Im Rahmen einer Unternehmenspräsentation konnte die Ministerin für Äusseres, Justiz und Kultur von der breiten Produktepalette erfahren, mit welcher das Liechtensteiner Familienunternehmen auf praktisch allen europäischen Märkten präsent ist. Auch der bislang erfolgreiche Umgang mit der Vermeidung von Corona in der Ospelt Gruppe war Gegenstand der Gespräche. Alexander Ospelt veranschaulichte Regierungsrätin Dr. Eggenberger die zahlreichen Entwicklungen und Trends, welche das Unternehmen in der Lebensmittelbranche täglich fordern. Empfangen wurde der hohe Besuch ausserdem von «Onkel» Herbert und Blanca Ospelt sowie von Philipp Ospelt, der in der dritten Generation in Unternehmen tätig ist.

